



Comunicación de prensa Audi

Dirección Comunicación y RR.EE. Audi

Tel: +34 91 348 86 11 / 12

E-mail: gonzalm2@vw-audi.es

E-mail: alejandro.martinalonso@vw-audi.es

<http://prensa.audi.es>

Comienzan los cursos de asfalto de Audi driving experience

- **Excelente oportunidad para mejorar las técnicas de conducción al volante de los modelos Audi más deportivos de la mano de Jordi Gené**
- **Ocho citas en Santiago de Compostela, Bilbao, Palma de Mallorca, Jerez, Valencia, Madrid y Barcelona en dos ocasiones**
- **Tres tipos de cursos: Dynamic, Progressive y Sportscar**

Madrid, 18 de mayo de 2015 – Audi driving experience, el programa de formación de conductores de la marca de los cuatro aros, prosigue su actividad, ahora en asfalto. Dirigidos por Jordi Gené, a partir de hoy comienzan los cursos para mejorar las técnicas de conducción al volante de los modelos más deportivos de la marca de los cuatro aros. Con un calendario de ocho citas repartidas entre Santiago de Compostela, Bilbao, Palma de Mallorca, Jerez, Valencia, Madrid y en dos ocasiones en Barcelona, existen tres niveles de formación, denominados Dynamic, Progressive y Sportscar.

Audi driving experience inicia sus cursos de asfalto, en los cuales los participantes aprenderán el dominio de las principales técnicas de conducción sobre esta superficie. Dirigidos por Jordi Gené, experimentado piloto de circuitos y con una dilatada experiencia como formador, actualmente se ofrecen tres tipos de cursos, cada uno de ellos adaptado a distintos niveles de conducción: Dynamic, Progressive y Sportscar.

El curso inicial es el denominado Dynamic, en el que se explican los elementos de seguridad activa y se hace especial hincapié en la importancia que tienen distintos aspectos y desarrollos tecnológicos, como el sistema de tracción quattro o los sistemas antibloqueo de frenos y el control de estabilidad. Este curso permite conocer a fondo los secretos de la seguridad activa de un automóvil mediante la realización de frenadas súbitas, derrapes controlados, conducción en superficies deslizantes o distintos slalom de obstáculos, y está pensado especialmente para conductores que quieren aprender a dominar su vehículo en todo tipo de situaciones imprevistas. El precio es de 150 euros –130 euros para clientes de Audi– y se imparte en Santiago de Compostela, Bilbao y Palma de Mallorca.

El curso Progressive permite aprender a abordar todo tipo de curvas de la manera más efectiva posible, para dominar la técnica de conducción en circuito. Es una experiencia que incluye prácticas realmente espectaculares y que permite conocer más a fondo y practicar



la técnica del balanceo y contrabalanceo, así como mecanizar reacciones al volante desarrollando el sentido de la anticipación visual. Durante el curso se aprende a realizar análisis de los trazados, y se efectúan vueltas lanzadas en circuitos de velocidad. El precio de este curso es de 240 euros (200 euros para clientes de la marca de los cuatro aros), y esta temporada se celebra en Jerez, Valencia, Barcelona (dos ocasiones) y Madrid.

Tanto en los cursos Dynamic como Progressive, los participantes podrán ponerse al volante de la tecnología más vanguardista de la gama Audi, en modelos como los Audi RS5 coupé, RS 3 Sportback, RS Q3, SQ5, S3 Sedan y Sportback o Audi TT Coupé y TTS Coupé, además de distintas versiones de las gamas Audi A3, Audi A4 y Audi A5.

La última experiencia sobre asfalto, y también la más excitante, es la denominada Sportscar. Se trata de un curso ciertamente exclusivo que permite poner a prueba los modelos más deportivos de la marca, RS3 Sportback, RS6 y R8, y experimentar sensaciones inéditas al volante. Antes de pasar al circuito se examinan las principales características técnicas de los vehículos. Después del análisis de la pista tramo a tramo se procede a las vueltas lanzadas, donde se busca el perfeccionamiento de la trazada y la máxima velocidad punta. Este curso se celebrará en Barcelona, y tiene un precio de 690 euros, o de 545 euros en el caso de ser cliente de Audi.

Para participar en cualquiera de estos cursos no es necesario ser propietario de un Audi. Basta con apuntarse a cualquiera de los programas o actividades que Audi driving experience organiza llamando por teléfono al número 902 102 071 o a través tanto de la web de Audi (<http://www.audi.es>) como del microsite <http://www.audidrivingexperience.es>, donde se puede conocer más a fondo todas las actividades con información detallada de sus fechas y lugares de realización, precios y contenidos de las mismas.

Calendario cursos de asfalto Audi driving experience 2015

MAYO

18 al 21. Jerez de la Frontera (Circuito de Jerez). Curso Progressive

JUNIO

8 al 11. Valencia (Circuit de la Comunitat Valenciana Ricardo Tormo). Curso Progressive

JULIO

2 al 3 y del 6 al 7. Barcelona (Circuit de Catalunya). Curso Progressive

SEPTIEMBRE

8 al 10. Santiago de Compostela (Aeropuerto de Santiago). Curso Dynamic

15 al 18. Madrid (Circuito del Jarama). Curso Progressive



OCTUBRE

5 al 8. Bilbao (Puerto de Bilbao). Curso Dynamic

28 al 31. Palma de Mallorca (Recinto Son Fusteret). Curso Dynamic

NOVIEMBRE

17 al 20. Barcelona (Circuit de Catalunya). Curso Sportscar

- Fin -

Información y fotos en las websites de prensa de Audi <http://prensa.audi.es> o en www.audi-mediaservices.com/en